

Jahresbericht 2025 Aktivschwinger

Vorweg möchte ich mich bei allen Mitgliedern für die späte Abgabe meines Jahresberichts entschuldigen. Ich habe seit einigen Wochen mit gesundheitlichen Problemen, welche Ursachen noch nicht klar sind, zu kämpfen.

Das Training wie auch div. Schwingfeste waren unfallbedingt wie auch aus privaten Gründen der Schwinger, (welche zu grössten Teilen auch absolut nachvollziehbar waren) teils sehr gut, teils eher spärlich bis gar nicht besucht. So konnten wir beispielsweise am Worblentaler Hallenschwingen trotz grosser Vorfreude leider nicht teilnehmen.

Dieses Jahr starteten Elias Günne Güntert, Jasper Parker, Joel Brügger, Manuel Gerber und Sascha Streich.

Jasper bestritt gesamt 4 Schwingfeste, darunter das NWS-Schwingfest, wo er den Ausstich erreichte.

Elias bestritt solide vier Rangschwingen und bezwang an fast allen Schwingfesten mind. einen, wenn nicht sogar zwei Gegner.

Joel Brügger machte verletzungsbedingt nur das Baselstädtische Schwingfest und erreichte dort den Ausstich.

Manuel nahm an fünf Kranzfesten, sowie an drei Rangschwingen teil. Er erreichte am SO Kantonalen, dem ersten Kranzfest des Jahres leider den Ausstich nicht, konnte jedoch am BL Kantonalen um den Kranz schwingen, stellte jedoch und konnte sich so 2025 kein Eichenlaub sichern.

Saschas Saison war gespickt vom Verletzungsspech, daher konnte er nur an zwei Rangschwingen, sowie am Aargauer Kantonalschwingfest in Menziken teilnehmen. Doch Streich lies sich nicht demotivieren und überzeugte mit vier gewonnenen Gängen (3x10, 1x9,75) und erreichte den wohlverdienten Kranz am Abend und sicherte sich so seinen Platz am Eidgenössischen Schwing und Älplerfest in Mollis. Das ESAF 25 war Saschas erste Teilnahme, (in Pratteln konnte er Verletzungsbedingt nicht antreten.)

Der erste Tag verlief für Sascha sehr gut, er stellte die ersten zwei Gegner und gewann die beiden weiteren, darunter auch den Berner Eidgenossen Steffen Konrad.

So konnte Streich sich ungeschlagen für den ersten Ausstich und somit für den nächsten ESAF-Tag qualifizieren.

Am Sonntag machte Streich souverän weiter und sicherte sich seinen dritten Sieg im fünften Gang.

Die folgenden beiden Gänge stellte er und bekam im achten und letzten Gang mit Gasser Dominik einen weiteren nächsten Eidgenossen als Gegner.

Doch Streich blieb cool und wartete geduldig auf seinen Moment, dann war es so weit, Gasser griff an und Sascha konterte geschickt und zehnerte somit seinen Gegner auf den Rücken.

Somit gewann Streich seinen vierten Gegner und das Bangen auf den Kranzrang begann. Nach gefühlt ewig dauerten Minuten kam die erlösende Antwort.

Der Schwingklub Muttenz hatte nach vielen Jahren endlich wieder einen Eidgenossen!!!

Sascha Streich sicherte sich ungeschlagen mit vier Gestellten und vier Siegen den Kranz auf dem Rang 10a!

An dieser Stelle Gratulation zu Deiner Leistung Sascha, mit nur einem Kantonalschwingfest ans ESAF und von Kranzer* zum Eidgenossen***

Top Leistung! Weiter so!!!

Das letzte Schwingfest 2025 wird wie immer das Niklausschwingen in Pratteln sein.

Wir starteten vor kurzem wieder in unser Wintertraining, welches aus Kraftausbau, Ausdauer so wie auch Technik besteht und ich hoffe auf ein hartes und teilnehmerreiches Training. Damit wir gut in die Saison 2026 starten können, welche meine letzte Saison als Aktiver Schwinger sein wird.

Mit freundlichem Schwingergruss

Technischer Leiter Aktive Schwingklub Muttenz

Manuel Gerber